

11 mai 2007

## Terriers de Pihem (suite)

En voulant photographier un terrier de Pihem que j'avais déjà relevé (1628), je me suis aperçu que j'avais laissé de côté un terrier plus ancien de 1530. A l'époque, je n'avais pas découvert celui conservé aux Archives Départementales du Nord, et établir la relation entre le terrier de 1530 et la série des terriers de 1620 ne me semblait pas évident. C'était une erreur : dans les surcharges de 1530, apparaissent les numéros des parcelles figurant sur celui de 1628. Comme il y avait déjà un lien entre les terriers de 1628 et 1709, il est donc possible pour celles parcelles de voir les changements de propriétaires sur deux siècles. Avec les comptes des Hôpitaux de Saint-Omer, qui comportent beaucoup d'informations sur les tenanciers du Camp DE LE COURT, qui appartient aussi à la Seigneurie de Biencques et de Pihem, et d'autres documents, différentes familles de Pihem pourront être reconstituées. Un rappel sur les patronymes de Pihem : ALEXANDRE, BAUCHAN, BOULART, CADART, CARON, DE CREHEN, DE MAMEZ, DE WAVRANS, DU PLOICH (ou DU PLOUY), LE BAILLY, LE TAILLEUR, LE VASSEUR, THIBAULT, SIMON ...

Bernard CHOVAUX

<http://bchovaux.fr/>